
 養護老人ホームの施設長様  限定のアンケート 
<両面あります＞ 

【６】養護老人ホームの施設長さんにお聞きします。 
 

（１） 定員が充足していますか （１つ選択してください）。  

     ①はい  ②いいえ 

 

（２）  （１）で「いいえ」と答えた方にお伺いします。理由を教えてください。 （複数回答可） 

① 待機者がいるが、入所者が措置されない  

② 入所ニーズが把握されておらず、入所者が措置されない 

③ 措置依頼はあるが、職員不足により受け入れできない 

④ 措置依頼はあるが、建物の老朽化などハード面で問題があり受け入れできない 

⑤ その他（自由記述；       

                             

（３） 特定施設入居者生活介護を運営していますか。 （１つ選択してください） 

      ① 運営している  →今後も運営を継続しようと考えている 

    ② 運営している  →今後廃止（休止）を考えている 

    ③ 運営していない →今後も運営はしないと考えている  

    ④ 運営していない →今後は運営を考えている 

    ⑤ その理由など（自由記述；  

 

   （４）  （３）で①・②と答えた方に伺います。どの類型を選択されていますか。 

      ① 外部サービス利用型 

   ② 一般型  

 

（５）  （３）で①または④と答えた方にお伺いします。理由はなんですか （複数回答可）。 

    ① 利用者が重度化し、介護力を確保するため 

    ② 介護報酬を得ることで収入を確保するため 

    ③ 要支援・要介護高齢者の入所が多いため 

    ④ 行政からの指導 

    ⑤ その他 

 

（６）  （３）で②または③と答えた方にお伺いします。 理由はなんですか。 

    ① 対象者がいない（少ない）ため  

② 手間に見合わない介護報酬であるため 

③ 必要な人員（介護支援専門員等）を確保できないため 

    ④ その他（自由記述；  



  （７）  契約入所についてお伺いします。現在、契約により入所されている方がいますか。 

      ① いる 

      ② 相談・依頼を受けたことはあるが、契約に至らなかった 

        （契約に至らなかった理由：                                          ） 

③ いない 

 

（８） 入所判定委員会についてお伺いします。過去 1 年間で、貴施設から入所判定委員会の開催を市町 

村に求め、開催されたことがありますか。 

① 開催されたことがある 

② 開催を求めたが、開催されたことはない 

③  開催を求めたことがない（その理由：                      ）  

④ わからない 

⑤ その他（     ） 

 

（９） 地域ケア会議についてお伺いします。過去 1 年間で、地域ケア会議に参加したことがありますか 

① 参加したことがある 

② 参加を要請したが、招集されたことがない 

③ 参加する必要がない 

④ わからない 

⑤ その他（                                                 ） 

  

 

   （１０） その他、養護老人ホームに関してご意見をご自由にお書き下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 


